

Governor-Brief Juni 2018

Liebe rotarische Freundinnen Liebe rotarische Freunde

Das spannende und bereichernde Clubjahr 2017-2018 geht bald zu Ende.

Jahresmotto des Weltpräsidenten

Nur noch kurze Zeit gilt sein Motto – doch die Idee bleibt: Rotary: making a difference. Il rotary fa la differenza.



Jahresmotto des Distriktes 1980:

Rotarische Vielfalt – anspruchsvoll und bereichernd

Einer der rotarischen Werte, neben Freundschaft, Integrität, Dienst und Leadership ist und bleibt die Vielfalt. Sie existiert und zeigt sich bei Rotary und auch in unserem Distrikt in vielen Facetten, sei es bei den Clubbesuchen, an den Anlässen und Vorträgen in den Clubs, bei den Projekten, bei den unterschiedlichsten Gesprächen mit den Mitgliedern, ...

Tragen wir alle weiterhin Sorge zu dieser Vielfalt!

Wünsche des Governor für das Clubjahr 2017-2018

Zu Beginn meines Amtsjahres habe ich im Distrikt drei Wünsche formuliert:

- 1. Rotary und damit jede Rotarierin und jeder Rotarier in unserem Distrikt soll nachhaltig etwas für die Umwelt tun und einen Baum pflanzen.
 - -> Eine Heckenpflanz-Aktion, 1 Eiche, 100 Eiben und 50 Nussbäume, ein Projekt in Indien, ...- dies sind nur einige Beispiele von erfolgreichen Umsetzungen der unterschiedlichsten Ideen der Clubs!
- 2. Jeder Club trägt mindestens ein aktuelles Projekt gleichzeitig auf der Home-Page des Clubs und des Distrikts ein!
 - -> dieser Wunsch ist im Moment noch nicht umgesetzt!
- 3. Es sind zukünftige Mitglieder gefunden, die spätestens im Rotary-Jahr 2018-2019 einen hybriden Club in der Region Basel gründen!
- -> das Projekt wird weiterverfolgt! Ein erstes Treffen im Herbst ist geplant! Es freut mich, mit welchem Engagement die Wünsche aufgenommen und zum Teil auch realisiert wurden! Besten Dank allen Clubs und den einzelnen Mitgliedern für ihre aktive, oft sehr schweisstreibende Arbeit!

4-Fragen-Probe

Oft wurde unsere 4-Fragen-Probe im vergangenen Jahr thematisiert. Zusätzlich stelle ich mir immer wieder eine fünfte Frage: «Macht es auch Spass?» Rotary ist eine Organisation von Freiwilligen, welche viel Kleines und Grosses lokal, regional und international erreicht! Dieser Einsatz soll aber auf jeden Fall auch Freude und Spass bereiten.





Herzliche Gratulation an den RAC Baden!

Die Stiftung Vision Himalaya finanziert mobile Augenoperationscamps in abgelegenen Gegenden im Himalaya. Dank dem Sozialprojekt des Rotaract Club Baden «Robin Food» mit einem Gewinn von über CHF 100'000, konnte diese Schweizer Stiftung über 1000 wegweisende Operationen durchführen!

Der RAC Baden hat an der vergangenen EuCo (European Conference) in Antwerpen mit seinem Projekt den Best European Service Project (BESP) Award gewonnen.

Der jährlich durch das E.R.I.C. Board vergebene Award zeichnet besonders innovative und wirkungsvolle Sozialprojekte aus. Das Badener Projekt setzte sich dabei herausragend in einem dreistufigen Wahlprozess gegen die internationale Konkurrenz durch.

«Robin Food» hiess während der Badenfahrt 2017 die vom RAC Baden betriebene zweistöckige «Festbeiz».

Danke

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Clubs und ihren Mitgliedern für ihr Engagement im Clubjahr 2017-2018 herzlich bedanken!

Ein spezieller Dank geht an das Organisationskomitee für PETS/DV/DK, an die Assistant-Governor, an den ganzen Beirat des Distrikts mit seinen vielen im Hintergrund arbeitenden Mitgliedern der Kommissionen und insbesondere an unsere gute Fee im Distrikt-Sekretariat, an Désirée Allenspach! Ich konnte mich immer blind auf diese Crew verlassen!

Alle haben dazu beigetragen, dass sich unser Distrikt engagiert und vielfältig präsentiert! Dies ist nicht selbstverständlich! **MERCI VIELMOOL!**

«Die gezeigte Vielfalt soll erhalten bleiben auch über das Clubjahr 2017/18 hinaus!«

Distrikt-Termine

Distrikt-Konferenz am 8./9. Juni 18 in Basel

Aktuelle Informationen zu diesen und weiteren Distrikt-Anlässen finden sich jeweils auf www.rotary1980.ch.

Rotary Convention

Toronto, KanadaHamburg, Deutschland23.-27. Juni 20181.- 5. Juni 2019

Ich wünsche meinen Nachfolgern für ihre Aufgaben alles Gute und eine ebenso grosse Unterstützung, wie ich sie in meinem Governor-Jahr erfahren durfte!

Mit den besten rotarischen Grüssen, DG Daniel K. Keuerleber-Burk

